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いわき市発表資料に対する事前質問

＜公費解体制度について＞

公費解体制度について、全壊以外にも対象が拡大した経緯と、実際の処理の状況

の詳細を教えていただきたい。

災害対応のふりかえり「スケジュールを作成し、・・・」とありますが、優先順

位、進め方、目標期日を可能範囲で教えてください。

＜災害対応について＞

戸別収集の件数について教えてください

＜戸別収集について＞


